

## École Paul-Éluard. 196 élèves à la rentrée



53 élèves étaient présents pour cette rentrée des sixièmes à Paul-Éluard.

Lundi, Véronique Beaux, principale du collège Paul-Éluard, était satisfaite. Les arrivées en classe de sixième ont largement comblé les départs au lycée. Avec un effectif de 196 élèves, le collège compte 20 élèves de plus que l'année précédente. « Cette bonne rentrée des sixièmes, ce lundi, s'explique certainement par les résultats aux examens », indique la principale. « Avec un taux de réussite de 97,4 % du DNB, avec 55 % de mention « très bien », nous sommes quasiment à dix points au-dessus de la moyenne académique. En plus, tous les élèves, qui ont quitté l'établissement, ont été acceptés directement dans leurs vœux d'orientation. » Ce lundi, c'était au tour des sixièmes de prendre leurs marques au collège. Deux classes ont été mises en œuvre. La première, sera avec Kristell Dif, avec 26 élèves, pour sa dixième rentrée avec ce niveau de classe. Sandrine Rodrigues De Castro s'occupera, quant à elle, de la seconde classe, avec 27 élèves, pour sa cinquième année d'exercice et sa seconde comme professeure principale. « Nous avons fait un sondage auprès des jeunes à la fin de l'année scolaire. 95 % sont satisfaits de leur apprentissage et 87 % trouvent leurs résultats justes. Un vrai plébiscite pour notre établissement », a conclu Véronique Beaux.